

NEWSLETTER 1/2025



Liebe Mitglieder, liebe Eltern, liebe Freundinnen und Freunde,
liebe Unterstützerinnen und Unterstützer des Fördervereins der GGS Paffrath,

Sonne, Strand und Meer oder Berge und Seen – das verbinden wir mit dem Sommer. Wir alle freuen uns auf die Ferien und blicken auf ein ereignisreiches zweites Schulhalbjahr zurück, auch bei uns im Förderverein. Wir konnten wieder viele Projekte unterstützen und neue Mitglieder im Förderverein begrüßen.

Wenn Sie auf den folgenden Seiten Informationen zu unseren Aktivitäten lesen, bitten wir Sie, gleichzeitig in Ihrem Familien-, Freundes- und Bekanntenkreis Werbung für den Förderverein und eine Mitgliedschaft bei uns zu machen. Denn nur durch viele Unterstützerinnen und Unterstützer können wir die Arbeit der Schule sinnvoll ergänzen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien einen schönen, erholsamen Sommer und freuen uns auf das Wiedersehen im neuen Schuljahr.

Herzliche Grüße

Natascha Schäfer
Vorsitzende

Andreas Frößler
Schriftführer

Dr. Jens Winter
Schatzmeister



Ein Heimspiel für das Dreigestirn war das diesjährige

Bauernwiegen

auf dem Platz vor der Bäckerei Lob. Denn die KG Alt-Paffrath stellte die Tollitäten der Stadt, die mit „Mir für alle“ ihr eigenes Sessionslied hatten. Klar, dass das von der Bäckerei Lob initiierte Traditions-Event dieser Tatsache mit großer Bühne Respekt

zollte. Wie in den Jahren zuvor bewirteten wir die feiernden Narren mit Kölsch und anderen Getränken. Auch dank der vielen helfenden Hände von Mitgliedern, Eltern und Lehrern ein voller Erfolg, denn gemeinsam haben wir eine Rekordsumme in die Kasse des Fördervereins gespült. Ein großer Dank geht auch an Carina und Peter Lob, die uns nicht nur mit dem Getränkeverkauf in das Event einbinden, sondern auch einen Teil der Erlöse aus dem Brotverkauf an den Förderverein spenden.



Neudeutsch würde man sagen, die

Bibliothek

ist ein richtiges „Asset“ der Schule. Denn hier finden die Kinder spannende, zeitgemäße Bücher, um das Lesen zu lernen oder zu festigen. Unter der Leitung von Melanie Baumgarten engagieren sich zahlreiche Eltern, die monatlich oder sogar wöchentlich zum Wohl der Leseratten ihren Dienst in der Bibliothek leisten. Den Erfolg der Einrichtung zeigt allein die Tatsache, dass im laufenden Schuljahr bis Mitte Juni bereits 3.322 Ausleihen getätigt wurden. Das bedeutet im Durchschnitt rund 12 Ausleihen pro Schulkind

oder pro Monat eine Ausleihe pro Schulkind. Nicht nur diese beeindruckende Bilanz ist für uns Grund genug, eine moderne Bücherausrüstung zu fördern und dafür ein Budget von 1.500 EUR bereitzustellen.

Dank

Wir bedanken uns für die Unterstützung der Lehrkräfte, der OGS, der Schulpflegschaft, der Eltern und der Mitglieder, ohne die vieles nicht möglich wäre.

Mitmachen

Sie wollen sich für Ihr(e) Kind(er) einsetzen? Sie können sich ein Vereinsamt vorstellen? Dann sprechen Sie uns an. Der Verein lebt von Ihrem Engagement.

Spenden

Wollen Sie dem Verein spenden? Gerne erstellen wir Ihnen auf Anfrage eine Bescheinigung für die steuerliche Absetzbarkeit. Herzlichen Dank vorab!



© LVR-Industriemuseum

Die Schule hat im auslaufenden Halbjahr mehrere

Fahrten und Ausflüge

unternommen. So ging es für die ersten Klassen zum Jansen-Hof, die zweiten Klassen besuchten die Dhünnaltsperrre bzw. die Papiermühle Alte Dombach (Foto). Und die vierten Klassen erlebten „Das fliegende Klassenzimmer“ von Erich Kästner auf der großen Kino-Leinwand. Allesamt Projekte, die den Schullalltag der Kinder bereichern, für Abwechslung sorgen und die wir vom Förderverein gerne unterstützen.



Spendern sowie der Apotheken-Inhaberin Christine Bieniek sehr herzlich!

Schon im letzten Newsletter konnten wir über einen hohen Spendenbetrag berichten. Nun hat sich der Erfolg nicht nur wiederholt, sondern noch gesteigert: Die

Bergische Apotheke

auf der Handstraße hat über unsere Spendenbox in den letzten sechs Monaten die unglaubliche Summe von 220,27 EUR gesammelt. Wir danken allen Spenderinnen und



Werfen wir den Blick voraus und sprechen schon einmal über einige *für den Förderverein relevante Termine*

im neuen Schuljahr. Los geht's:

- 28.08. Die Schulneulinge werden eingeschult.
- 11.09. Die Klassenpflegschaften der 1. + 2. Klassen formieren sich.
- 29.09. Sponsorenlauf – Die Kinder laufen für den guten Zweck.
- 12.11. St. Martin mit Glühwein, wenn genügend helfende Hände
- 05.02. Mitgliederversammlung mit Vorstandsneuwahlen
- 06.02. Bauernwiegen der Bäckerei Lob – Wie schwer ist der Bauer?
- 12.02. Weiberfastnacht mit dem kürzesten, aber besten Karnevalszug der Region – denn hier wird der Zoch mit Kamelle beworfen



Übrigens, wussten Sie...

dass die KG Alt-Paffrath schon seit vielen Jahren der Schule eng verbunden ist und jährlich einen dreistelligen EUR-Betrag für die Pänz der GGS Paffrath spendet? Von uns ein dickes, dickes Dankeschön!



Impressum

Förderverein der GGS Paffrath
Flachsberg 17
51469 Bergisch Gladbach
foerdereverein@ggs-paffrath.com
IBAN DE67 3706 2600 3113 9190 18